Le vaccin cubain Abdala contre le Covid-19, autorisé pour son utilisation d'urgence au Mexique



La Havane, 30 déc. (RHC).- La COFEPIS, institution mexicaine régulatrice des médicaments a autorisé l'utilisation d'urgence du vaccin cubain, Abdala.

Le CIGB, le Centre de Génie génétique et de Biotechnologie de La Havane, a certifié l'efficacité d'Abdala à 92,28% pour prévenir les cas symptomatiques de Covid-19.

L'utilisation d'urgence d'Abdala a d'ores et déjà été approuvée au Nicaragua, au Vietnam, au Venezuela et à Saint-Vincent-et-les-Grenadines.

Le Mexique, avec une population de 126 millions d'habitants, avait enregistré le 29 décembre 3,9 millions de cas et près de 300 000 décès depuis le début de la pandémie, selon les chiffres officiels.

Sur Twitter, le président cubain, Miguel Díaz-Canel a salué la décision du Mexique. Il a qualifié cette autorisation pour l'utilisation d'urgence de reconnaissance pour le talent et le dévouement des scientifiques cubains.

Source: Prensa Latina

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/281402-le-vaccin-cubain-abdala-contre-le-covid-19-autorise-pour-son-utilisation-durgence-au-mexique



Radio Habana Cuba